

# Fachschaftsratssitzung 18.10.2010

Anwesende Ratsmitglieder: Sascha Truber, Erik Bauer, Frederik Kriewitz, Marcel Schreeck

Gäste: Patrick Löschner, Ingo Kraft, Sven Bahro, Jacqueline Maier, Udo Geyer, Umut Menekse

Begin: 16:00 Uhr

## 1.1 Beschlussfähigkeit

4 Ratsmitglieder Anwesend. Beschlussfähigkeit festgestellt

## 1.2 Protokolle

verschoben, da per Umlaufverfahren zu wenig Beteiligung

## 1.3 Checkup letzte Sitzung

## 2. Finanzanträge

### 2.1 *Leinwand und Lautsprecher*

Max 300€ für eine Leinwand für die Fachschaft.

=> Einstimmig angenommen

Wir danken Phillipp Gürth für die Spende!

Max 150€ für Kabel für die gespendete Anlage.

=> Einstimmig angenommen

### 2.2 *Lager*

Max 100€ für Lagerausstattung.

Einstimmig angenommen

## 3. S & T-Scheine

Problematik ist im Dekanat bekannt. Diskussion in Forum beobachten. Wir unterstützen den Wunsch nach mehr Veranstaltungen und mehr Angebot, aber diese sollen nicht aus QV-Mitteln finanziert werden um Haushaltslöcher zu stopfen.

## 4. QV-Mittel

### 4.1 *Lernecken*

Erik fragt Jens nach dem Stand. Erik holt Angebote ein. Besuch von Nickel muss vereinbart werden.

## **4.2 Wasserspender**

Da das Cafe nun doch nicht so umgebaut wird, wie geplant ist die Installation schwierig. Der Spender soll entweder bei den Toiletten im 2. Stock, oder im Erdgeschoss installiert werden. Projekt muss aber noch mit B&L abgesprochen werden, wegen Wasseranschluss. Jens, Anika und Umut haben bereits was herausgesucht. Erik will es übernehmen. Wasserspende soll am besten im 2. Stock installiert werden.

## **4.3 Balkon**

Jelena wollte sich drum kümmern, hat aber keine Zeit. Es gibt aber schon ein konkretes Angebot. Erik holt weitere Angebote ein.

## **4.4 Drucker**

Marcel hat keine Zeit die Angebote einzuholen. Im Antrag ist auch ein Tutorenjob für die Einrichtung. Freddy & Erik übernehmen die Arbeit. Es soll auch Evaluert werden ob ein neuer Kopierer geleast werden soll, da der alte Ausläuft.

## **5. Gremien**

Zur Zeit ist die Last der Gremien auf sehr wenigen Schultern verteilt, die nächstes Semester teilweise auch Bachelorphase haben. Es muss weiterer Nachwuchs akquiriert werden. Die Listen für den Fachschaftsrat liegen nun in der Fachschaft aus und Aktive aus der Fachschaft sind angehalten sich um den Posten zu bewerben.

## **6. Schlüsselrecht**

B&L Schlüsselliste anfragen(Sascha). In einem zeitnahen treffen soll entschieden werden, wer den Schlüssel behält und wer nicht. Neue Schlüsselanträge für alle studentischen Räume, außer dem Cafe, sollen im Umlaufverfahren des FSR genehmigt werden.

## **7. Forum**

Es sollen alle Fachschaftsratsmitglieder Mods werden.

=> Einstimmig angenommen

## **8. Problem Profs**

Prof. Stempel(Mathe) soll sich gebessert haben. Datenschutz Hahn ist immer noch die selbe Problematik, die aber schon dem Dekanat mitgeteilt wurde.

## **9. Klausurausleihe**

Umut erklärt die Lage. Es soll jemand gefunden werden der das Projekt fertig stellt.

## **10. Mail**

Sollte Fachschaft@ an insider@ weitergeleitet werden?

1 Ja, 1 Enthaltung 2 Nein => abgelehnt

## **11. KIF 38,5**

Am 10.-15.11.2010 findet in der TU Darmstadt die Konferenz für Informatik Fachschaften statt. Die TU sucht noch Helfer.

<http://kif.fsinf.de/wiki/Hauptseite> Anmeldung bis 27.10.2010

## **12. StudAccount**

Abschaffung der 5€ Semesterbeitrag.

=> Einstimmig angenommen

Es sollen alle Dienste an Userv oder sogar h\_da Account angeschlossen werden.

## **13. Informationen und Verschiedenes**

Netzwerkdoku verschiebt sich, da bei IT-Service keine Ressourcen frei sind um Änderungen an der Konfig zu machen.

Ende: 18.15

Protokoll: Marcel Schreeck